

# Un concert pour la Collégiale

C'était une première vendredi dernier à Notre-Dame de Vitry. L'association des "Amis de la Collégiale" y avait organisé un concert en trois parties. Le but : récolter grâce aux entrées à dix euros et aux dons un maximum de fonds pour l'entretien de l'église définitivement reconnue comme "Monument Historique", tout en divertissant la population. Et près de 200 personnes étaient au rendez-vous malgré un froid

peu propice. Un succès qui a ravi les organisateurs qui pensent déjà aux réfections de statues et autres mobiliers de cet élément incontournable du patrimoine vitryat qu'est la Collégiale. C'est qu'une telle église est très exigeante ! Et les spectateurs, outre leur bonne action prouvant leur attachement à l'édifice, ont pu apprécier un concert de qualité. En première partie, la chorale les "Savarts Champenois" venue de Som-

sois s'est approprié l'acoustique de la Collégiale pour faire résonner les voix sur fond de refrains de Guy Béart ou Gilles Vignault. Puis, l'incontournable "Cercle des XVII" a pris le relais...en fanfare. En troisième partie, la chorale "Philippe de Vitry" a alors entonné les airs classiques comme ceux de Gounod mais aussi des chansons plus entraînantes et contemporaines comme celles de Nougaro, Bécaud ou Edith Piaf. Un programme très éclectique qui s'est achevé en beauté avec un final en commun sur des compositions de Gounod. De quoi donner toute son imposante dimension à la Collégiale.



**Les spectateurs étaient venus nombreux, près de 200 au total, à ce premier concert donné à Notre-Dame.**

**F.B**